

# **Weihnachtsbasar 2024 für Cuenca**

**Gymnasium Melle lädt ein**

... und hofft auf zahlreiche Spenden für das Projekt Cuenca e.V.

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
Liebe Eltern und Verwandte,  
Liebe Ehemalige und Freunde des Gymnasiums Melle,

am 20.12.2024 ist es wieder so weit: Das Gymnasium Melle lädt in der Zeit von 9.30 bis 12 Uhr zum diesjährigen Weihnachtsbasar ein!

Die Klassen haben schöne, festliche Basteleien,  
unterschiedlichste Leckereien  
und lustige Aktionen vorbereitet.

Wir freuen uns auf Euren und Ihren Besuch.

Wie immer werden sämtliche Einnahmen an unser Schulprojekt Cuenca e.V. gespendet. Also: Bringt und bringen Sie gute Laune, großen Hunger und Neugier sowie Spendierhosen mit.

Die Cuenca-AG